
 

 

 

 

 

 

 

 福岡県の新型コロナウィルス感染状況は、一番ひどかった頃よりは落ち着きつつありますが、依然と

して新規感染者数は、２０００人超えが続いています。本校に至っては、先々週、月曜から陽性者数、

濃厚接触者数、体調不良者数があわせて２０名を超える状況となり、（木）（金）は休校とさせていただ

きました。翌月曜からはそれらの人数も大幅に減少している状況です。また、福岡県下では、インフル

エンザが流行の兆しを見せ、それによる学級閉鎖が、昨日の時点で７６学級と報道されました。今のと

ころ本校では、インフルエ

ンザの感染者は、ここ３週

間で１～２名というところ

です。いずれにしても油断

はできません。インフルエ

ンザの対策も基本的には、

現在の新型コロナウィルス

への対応と変わりません。

〇うがい、手洗い、消毒、

〇マスク着用、〇換気 が

その柱になると思います。

外出から帰宅した際には、

十分気をつけてください。 

 右表のように新生徒会執行部・専門 

部の役員が決まりました。コロナ禍のため、残念なが

ら任命式を行うことができませんでしたが、すでに毎

朝校門で新役員のみなさんが私と一緒に「あいさつ運

動」をしてくれています。全校生徒のみなさんも気持

ちよく「あいさつ」を返してくださいね。 

 ２学年は１２月から試行していま

したが、１月からは全校で受け付け

ています。朝の欠席等の連絡は、電

話でもスマホでも構いません。ご活

用ください。本校のホームページに

も QR コードを貼っています。 

 



 

 12 月に本校の PTA「新」家庭教育宣言についての

県 PTA 連合会からの保護者アンケートを実施しまし

たので、その集計結果をお知らせします。本校のこ

こ３年間のテーマは、「ノーメディアチャレンジ」で

す。SNS や YouTube、TikTok といったメディアの強い

影響が学習の弊害として叫ばれている今、せめて定

期考査直前とその際中にだけでも、それを排除・制

限し学習に取り組むきっかけとしてもらいたいとい

うことからこれを決めています。保護者のみなさ

ん、アンケートへのご協力ありがとうございました。 

テーマが家庭の課題とあっていたかについては、約

８割の保護者が課題と合致していると答えてくださ

っています。 

取り組んで良かったこととしては、「こどもと話をす

ることが増えた」「親自身の在り方を考える機会にな

った」「子どもが家の決まりを守るようになった」と

いう成果が昨年と同様に多く示されました。 

また、今後も続けようと思うかについても、８３.

５％の方が肯定的な回答をくださいました。最後に

保護者のみなさんの声を一部紹介します。 

 

 

 

 

実は、本校のこの取組が評価され、１

月に福岡市のアクロスであった県PTA主

催の「まなび場」で本校の取組を実践発

表してきました。橋本会長、本当にご苦

労様でした。 


